

08.09.2022
22/94

Landtagspräsidentin Astrid Wallmann
anlässlich des Todes Ihrer Majestät Queen Elizabeth II.:

**„Mit der britischen Königin verliert die Welt einen Anker der Stabilität,
in einer Zeit globaler Krisen.“**

Mit Betroffenheit hat **Landtagspräsidentin Astrid Wallmann (CDU)** auf die Nachricht vom Tod von Queen Elizabeth II. reagiert: „Mit der britischen Königin verliert die Welt einen Anker der Stabilität, in einer Zeit globaler Krisen. Queen Elizabeth gehörte zu den bedeutendsten Persönlichkeiten des 20. und gegenwärtigen 21. Jahrhunderts. Ihr Leben stellte sie in den Dienst der Krone. Voller Pflichtbewusstsein und mit großer Kontinuität führte sie ihr Land durch viele Krisen und stürmische Zeiten der Weltgeschichte. Das brachte ihr viele Sympathien ein, weit über die Grenzen des Vereinigten Königreichs hinaus – bis nach Hessen. Bei ihren Staatsbesuchen in unserem Bundesland gewann sie die Herzen vieler Menschen. Unvergessen bleibt auch ihr Besuch des Hessischen Landtages im Mai 1965. Im Namen der Abgeordneten des Hessischen Landtages möchte ich der königlichen Familie mein herzliches Beileid aussprechen. Unsere Gedanken sind in diesen schweren Stunden bei Ihnen und den Menschen im Vereinigten Königreich. Mit dem Tod der britischen Königin geht eine Ära zu Ende.“

Pressestelle des Landtages

Telefon: 0611 350306
Telefax: 0611 350305
E-Mail: pressestelle@ltg.hessen.de
Internet: www.hessischer-landtag.de

Pressesprecher: Moritz Josten

Hessischer Landtag
Schlossplatz 1-3
65183 Wiesbaden

